

Keinen Sieger im Derby gegen Altacher Amateure

2014-04-07 07:27



Erneut ohne Niederlage blieb unser Eins am vergangenen Wochenende gegen die Altacher Amateure. Die erneut starke Defensivleistung unserer Mannschaft war erneut Grundstock für den nächsten Schritt in Richtung Klassenerhalt. Ohne den muskulär angeschlagenen Fabian Koch kam es zu leichten Umstellungen in der Offensive.

Nach einer ausgeglichenen Anfangsphase musste Torhüter und Kapitän Matthias Nagel das erste Gegentor in der Rückrunde einstecken, wodurch die Hausherren nach rund 30 Minuten durch einem Foulelfmeter mit 1:0 in Führung gingen.

Nach Seitenwechsel legte unsere Elf einen Zahn zu und konnte sich durch einige gute Kombinationen immer häufiger in die Nähe des gegnerischen Strafraums herantasten. Es dauerte bis in die 58. Minute, ehe dann Neuzugang Simon Thurner mit seinem ersten Tor im FC Höchst Dress den verdienten Ausgleich zum 1:1 erzielen konnte. Die Schlussphase gehörte wieder den Altachern, die allerdings nichts Zählbares mehr hervorbringen konnten.

[SCR Altach Amateure – blum FC Höchst 1:1 \(1:0\) | Spielbericht](#)

